

BIENVENUE Französische Schüler besuchen Velbert



Bürgermeister Dirk Lukrafka begrüßte jetzt eine Gruppe von Schülern des College René Descartes und dessen Förderabteilung (S.E.P.G.A.) aus der französischen Partnerstadt Châtellerault im Rathaus. Die Jugend-

lichen sind in Velbert bei der Gesamtschule und dem Förderzentrum Nord zu Gast. Bürgermeister Lukrafka ging in seinem Grußwort unter anderem auf die 54-jährige Freundschaft zwischen Velbert und

Châtellerault, die Stichwahl um das Amt des französischen Präsidenten wenige Tage vor dem Besuch der Schüler in Velbert und die Bedeutung des europäischen Gedankens ein.

Red/Foto: Weigelt/Stadt Velbert